

## Schlagersänger Frank Petersen weihet Fan-Club Lokal in Mutterstadt ein



Seit Samstag, den 21. März hat der beliebte, aus Funk und Fernsehen bekannte Schlagersänger Frank Petersen als Treffpunkt für seine Fans jetzt ein Club-Lokal in Mutterstadt. Auf Vermittlung des Vorsitzenden des Geflügelzucht-Vereins, Walter Repp, trafen sich zahlreiche Fans in der Gaststätte „Zur Frischen Quelle“ zur feierlichen Schlüsselübergabe an das Wirtsehepaar Elisabeth und Günter Krick. Im Beisein der Ehrengäste Landtagsvizepräsidentin Hannelore Klamm und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begeisterte der Künstler die Gästeschar mit zahlreichen bekannten Ohrwürmern und sorgte so bis in den späten Abend für beste Stimmung.

Der Frank Petersen Fanclub wurde am 13. November 1993 gegründet und ist eine Interessen-Gemeinschaft von Freunden des volkstümlichen Schlagersängers Frank Petersen. Die Mitglieder zeigen durch ihren Beitritt zum Fanclub ihre Verbundenheit zu ihrem Idol Frank Petersen, einem Sänger mit Herz und zum Anfassen.

Die Mutterstadter Bevölkerung kann sich schon jetzt auf den Kerwesamstag freuen, dessen Abendprogramm wie im letzten Jahr von dem Künstler wieder maßgeblich gestaltet wird.

*(Amtsblatt vom 26. März 2009)*